

Découvrir sa voix

Le cycle « cultiver sa voix » proposé par Mission Voix Alsace s'est terminé ce samedi 8 juin à la Maison du Kleebach, à Munster.

DEPUIS AVRIL, les samedis matins, la dizaine de stagiaires s'est retrouvée autour de la formatrice vocale Nicole Schwerer-Roll dans le but de faire connaissance avec sa voix.

L'objectif d'apprendre à connaître sa voix, en sentir toutes les vibrations, les possibilités a été atteint, et ce, au sein d'un groupe accueillant et en toute sécurité. La formatrice a proposé des exercices de réveil corporel, des voyelles et jeux vocaux ludiques, dans la confiance et le partage. Grâce à l'envie de découvrir sa voix, et de se découvrir soi-même tout en allant à la rencontre des autres en quelques séances, chacun repart



Découvrir sa voix : tout un programme. PHOTO DNA

avec des outils et le désir de poursuivre cette formation.

Dès aujourd'hui les inscriptions à de nouveaux cycles de ce type (cours de deux heures en grand groupe) sont ouvertes sur Muns-

ter et Colmar (samedis matins ou en soirées). Des cours de chant individuels à deux ou petits groupes continuent d'être proposés pour 2013-2014 à la Maison du Kleebach ou dans les locaux de

Mission Voix Alsace à Colmar. ■

► Renseignements à Mission Voix Alsace : ☎03 89 77 91 80 ou ☎06 89 85 97 11 ou sur ateliers@missionvoixalsace.org